

## Anies Luncurkan Beras Sehat untuk Tekan Stunting

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta, meluncurkan beras fortifikasi FS Nutri Rice sebagai upaya peningkatan gizi dan percepatan penurunan stunting, Selasa (25/1).

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, mengatakan, masyarakat yang maju dan berkembang di suatu negara tak lepas dari peran pemerintah dalam mencukupi giziarganya.

"Kami mendukung semua pihak yang terlibat, yang upayanya telah sejalan dengan Program Prioritas Nasional untuk percepatan penurunan angka stunting," ujar Anies.

Nantinya, beras kesehatan ini didistribusikan melalui skema Bantuan Pangan Non-Tunai (BPNT) atau Bantuan Sosial, Kartu Jakarta Pintar (KJP), Posyandu, Sarapan Pagi Anak Sekolah TK-SD-SMP, dan bisa didapatkan di toko ritel modern Alfamart.

Anies menyampaikan, beras yang mengandung vitamin dan mineral tinggi hasil kolaborasi antara PT Food Station Tjipinang Jaya dengan stakeholder ini diluncurkan bersamaan dalam peringatan Hari Gizi Nasional.

Anies juga menilai, dalam mencegah permasalahan stunting dan kekurangan gizi lainnya, pola makan bagi

calon ibu dan anak di usia muda menjadi salah satu hal yang krusial untuk diperhatikan.

Sehingga, dengan adanya beras FS Nutri Rice yang kaya dengan vitamin dan mineral ini, diharapkan dapat meningkatkan kecukupan gizi, khususnya untuk perempuan hamil dan generasi muda di DKI Jakarta.

"Ke depannya, kolaborasi antara PT Food Station Tjipinang Jaya dengan stakeholder yang terlibat perlu terus dilakukan guna mempercepat penurunan stunting, kekurangan gizi, serta anemia yang dialami oleh masyarakat, khususnya warga Jakarta," jelas Anies.

PT Food Station Tjipinang Jaya telah menerima pesanan pertama untuk produk FS Nutri Rice sebanyak 26.000 pack. Selanjutnya, masyarakat DKI Jakarta dapat memperoleh FS Nutri Rice dengan kemasan 1 kg di 2000 gerai Alfamart yang tersebar di Jabodetabek.

Kegiatan ini dihadiri oleh Komisaris Utama PT Food Station Sudirman Said; Dirut PT Food Station Pamrihad Wiraryo; Plt Deputy Bidang Pemanfaatan Riset dan Inovasi BRIN, Mego Pinandito; perwakilan Alfamart, serta berbagai pejabat DKI Jakarta. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## PERSIAPAN VIHARA AMURVA BHUMI JELANG IMLEK

Petugas membersihkan Vihara Amurva Bhumi di Jakarta, Selasa (25/1). Ritual pencucian patung dewa serta bersih-bersih vihara dilakukan dalam rangka menyambut perayaan Tahun Baru Imlek 2573 Kongzili pada 1 Februari 2022 mendatang.

## Pemprov DKI Minta Pemerintah Pusat Tidak Telat Pasok Minyak Goreng

Dinas PPKUKM akan terus berkoordinasi dengan Ditjen PDN dan Direktorat Barang Pokok dan Penting Kementerian Perdagangan RI sehingga diharapkan stok minyak goreng di pasaran dapat terpenuhi dengan harga sesuai yang ditetapkan oleh Pemerintah Pusat.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta meminta pada pemerintah pusat tidak telat dalam memasok minyak goreng supaya program satu harga Rp14 ribu/liter dapat berjalan dengan baik.

"Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas PPKUKM Provinsi DKI Jakarta telah melakukan koordinasi secara intensif dengan Ditjen Perdagangan Dalam Negeri (PDN) serta Direktorat Barang Pokok dan Penting,

Kementerian Perdagangan RI terkait ketersediaan minyak goreng di pasaran," ujar Kepala Dinas PPKUKM DKI Jakarta, Elisabeth Ratu Rante Allo, Selasa (25/1).

Dipastikannya, Dinas PPKUKM juga telah melakukan monitoring dan pengawasan di lapangan agar kebijakan dari Pemerintah Pusat terkait minyak goreng satu harga bisa berjalan dengan baik.

Selain melakukan monitoring dan pengawasan di la-

pangan, Dinas PPKUKM dan Kementerian Perdagangan juga telah melakukan Operasi Pasar Minyak Goreng pada tanggal 14 - 19 Januari 2022 di 5 Wilayah Kota Administrasi Jakarta.

"Kemudian, pada saat melakukan monitoring dan pengawasan di lapangan, Dinas PPKUKM juga mengimbau kepada para pelaku ritel modern yang memiliki stok minyak goreng agar menerapkan pembatasan penjualan minyak goreng yaitu maksimal sebanyak 2 liter per orang," sambungnya.

"Namun demikian, kami menyadari bahwa masih terdapat kendala yang dihadapi dan belum bisa dikatakan berjalan sesuai harapan," tambah Ratu.

Sebagai catatan, kebijakan Pemerintah Pusat minyak goreng satu harga, akan dilaksanakan selama 6 enam bulan ke depan.

Dinas PPKUKM akan terus berkoordinasi dengan Ditjen PDN dan Direktorat Barang Pokok dan Penting Kementerian Perdagangan

RI sehingga diharapkan stok minyak goreng di pasaran dapat terpenuhi dengan harga sesuai yang ditetapkan oleh Pemerintah Pusat. ● yan

## Dinkes: Dua RT di Jakarta Masuk Zona Merah Covid-19

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan DKI Jakarta mencatat ada dua Rukun Tetangga (RT) di Jakarta yang masuk zona merah Covid-19 karena ada lebih dari 10 kasus aktif. Zona merah itu berada di RT010/RW002 Kelurahan Krukut, Kecamatan Taman Sari, Jakarta Barat, serta RT007/RW001 Kelurahan Pasar Manggis, Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan.

Berdasarkan data Dinas Kesehatan DKI pada Corona Jakarta.go.id yang dipantau di Jakarta, Selasa (25/1), terdapat 15 kasus aktif yang tersebar di tujuh rumah di RT010/RW002 Kelurahan Krukut, Jakarta Barat. Kemudian, terdapat 10 kasus aktif tersebar di enam rumah di RT007/RW001 Kelurahan Pasar Manggis, Jakarta Selatan.

Dinas Kesehatan DKI mencatat, hingga Selasa (25/1), terdapat 1.652 RT masuk zona rawan dengan kategori kuning, oranye, dan merah, termasuk dua RT zona merah, dari total 30.470 RT di DKI. Rinciannya, di Jakarta Pusat terdapat 239 RT zona rawan, Jakarta Timur (296), Jakarta Barat (444), Jakarta Selatan (443), Jakarta

Utara (230). DKI mencatat hanya Kabupaten Kepulauan Seribu yang nihil RT rawan Covid-19. RT Zona Rawan merupakan RT yang memiliki tingkat risiko tinggi penularan Covid-19.

Data RT rawan tersebut menjadi dasar perhitungan penerapan Wilayah Pengendalian Ketat (WPK) periode 24-30 Januari 2022. Pemprov DKI Jakarta sebelumnya mencatat RT di Ibu Kota sudah bebas zona merah sejak terakhir pada Oktober 2021 dan kini mulai muncul kembali.

Sementara itu, Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinas Kesehatan DKI, Dwi Oktavia, mengatakan per Senin (24/1) total ada 1.431 penambahan kasus aktif baik yang dirawat dan diisolasi. Sedangkan jumlah kasus positif baru bertambah 1.993 orang, yang 93 persen di antaranya transmisi lokal.

Warga juga diminta waspadai penularan varian omicron yang hingga saat ini mencapai 1.584 kasus, sebanyak 1.058 orang di antaranya merupakan pelaku perjalanan luar negeri. ● yan

## Layanan Vaksinasi Covid-19 di Stadion Patriot Candrabhaga Masih Dibuka

KOTA BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat masih membuka layanan vaksinasi di Sentra Vaksin Stadion Patriot Candrabhaga. Layanan vaksinasi yang dibuka sejak 13 September 2021 itu dilaksanakan hari Senin - Jumat pukul 08.00 - 15.00 dan hari Sabtu pukul 08.00 - 12.00.

Dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi yang diterima, Selasa (25/1) disebutkan, Kepala Dinas Kesehatan Kota Bekasi Tanti Rohilawati dalam keterangan tertulisnya menyampaikan, di saat kondisi normal, jumlah peserta vaksinasi sebanyak 250-350 orang.

"Pelaksanaan Vaksinasi dengan jumlah peserta normal 250-350 orang dalam satu hari kegiatan. Akan tetapi, dalam keadaan ramai peserta vaksinasi bisa mencapai 800 orang," kata Tanti dalam siaran pers tersebut.

Dalam siaran pers itu juga dituliskan, Dinas Kesehatan

Kota Bekasi pada 24 Januari 2022 mencatat, jumlah peserta vaksinasi di Stadion Patriot Candrabhaga sebanyak 892 orang dengan rincian 116 dosis Sinovac, 120 dosis AstraZeneca, 56 dosis Pfizer, dan 600 dosis booster Pfizer.

Sentra Vaksin Stadion Patriot Candrabhaga melayani vaksinasi booster untuk masyarakat umum di atas usia 18 tahun. Warga yang ingin mendapatkan vaksin booster diminta datang langsung ke lokasi dengan membawa fotokopi KTP dan kartu keluarga (KK) serta menunjukkan tiket vaksin ketiga dari aplikasi PeduliLindungi.

Warga yang dapat diberi vaksin booster adalah warga yang sudah mendapat vaksin dosis lengkap dengan jarak enam bulan setelah dosis kedua. Selain di Stadion Patriot Candrabhaga, warga juga bisa datang ke puskesmas terdekat untuk mendapatkan vaksin booster. ● mdl

## BELASAN PEGAWAI TERINFEKSI COVID-19 Pengadilan Negeri Depok Lockdown

DEPOK (IM) - Pengadilan Negeri Depok menutup semua pelayanan dan aktivitas (lockdown) selama lima hari kerja yaitu mulai 25 hingga 31 Januari 2022, setelah 17 orang pegawai terpapar Covid-19.

Humas Pengadilan Negeri Depok, Ahmad Fadil, dalam keterangan tertulisnya mengatakan langkah ini dilakukan untuk mencegah penyebaran Covid-19. Pelayanan akan dibuka kembali pada 2 Februari 2022.

Setelah melakukan koordinasi dengan Pengadilan Tinggi Bandung, maka akhirnya pimpinan PN Depok melakukan Penundaan Semua Pelayanan dan Aktivitas di Pengadilan Negeri Depok (lockdown).

"Kami sudah melakukan swab antigen untuk seluruh hakim, ASN dan honorer di

PN Depok. Hasilnya diperoleh 17 orang yang terkonfirmasi positif. Saat ini 17 orang terpapar tersebut telah melakukan isolasi mandiri," kata Fadil, Selasa (25/1).

Informasi ini disampaikan agar publik pengguna jasa Pengadilan Negeri Depok maupun para pihak yang sedang berperkara atau keluarga para terdakwa serta para advokat dan Jaks Penuntut Umum (JPU), dapat mengetahui dan memakluminya.

Pengadilan Negeri Depok mengklaim konsisten berupaya mencegah penyebaran virus korona di lingkungan PN. Pengadilan Negeri merupakan instansi pelayanan publik yang wajib meminimalisir adanya ancaman virus bagi pengguna jasa pengadilan. ● yan

FOTO: ANI



## WAKSIN RABIES GRATIS

Vaksinasi menyuntikkan vaksin rabies ke seekor kucing di halaman Kantor RPTRA Hati Suci, Kampung Bali Jakarta, Selasa (25/1). Sudin KPKP Kota Administrasi Jakarta Pusat Kecamatan Tanah Abang menyediakan sebanyak 100 dosis vaksin rabies dalam kegiatan vaksinasi gratis tersebut.

## Melonjak, Kasus Aktif Covid-19 di Kota Bekasi dalam Sepekan

BEKASI (IM) - Jumlah kasus aktif Covid-19 di Kota Bekasi melonjak dalam sepekan terakhir. Pada periode 18-24 Januari 2022, kasus aktif Covid-19 di Kota Bekasi tercatat bertambah 654 kasus, sehingga jumlah kasus aktif hingga Senin (24/1) mencapai 790 kasus.

Meskipun demikian, Plt Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto mengatakan, varian Omicron belum terkonfirmasi ada di Kota Bekasi. "Sementara belum ada variannya, karena kami juga masih menunggu hasil dari lab yang dilakukan oleh Jakarta," ucap Tri kepada wartawan, Selasa (25/1).

Tri mengatakan, meski kasus aktif Covid-19 di Kota Bekasi kembali meningkat, tingkat keterisian rumah sakit rujukan Covid-19 masih sekitar 10 persen. Sebab, mayoritas pasien yang terkonfirmasi positif Covid-19 memilih melakukan isolasi mandiri di rumah.

"Selama ini tingkat keterisian rumah sakit di Kota Bekasi sendiri baru 10 persen," ucap Tri.

Saat ini, ada sekitar 15 pasien yang ada di RSUD Kota Bekasi. "Secara umum memang keadaan tenang, tapi karena memang ada upaya yang tidak memenuhi syarat untuk isolasi mandiri, maka kami lakukan isolasi di rumah sakit yang tersedia," tambah Tri.

Tri juga mengatakan, Pemkot Bekasi tengah meminta tambahan stok vaksin Covid-19. "Kami melakukan upaya mempersiapkan jumlah vaksin agar cukup, karena memang ada kelangkaan jenis vaksin terutama vaksin Pfizer, AstraZeneca, dan juga Moderna," ujarnya.

Adapun kenaikan kasus aktif Covid-19 di Kota Bekasi dalam sepekan terakhir yakni sebagai berikut: 18 Januari 2022: Tambah 67, total 203, 19 Januari 2022: Tambah 78, total 281, 20 Januari 2022: Tambah 75, total 356, 21 Januari 2022: Tambah 99, total 455, 22 Januari 2022: Tambah 132, total 587, 23 Januari 2022: Tambah 113, total 700, 24 Januari 2022: Tambah 90, total 790. ● yan

## Pemkab Kepulauan Seribu Operasikan Mesin Bisa Ubah Plastik Jadi BBM

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kepulauan Seribu mengoperasikan kembali mesin pirolisis yang mampu mengubah sampah plastik menjadi bahan bakar minyak (BBM) jenis Solar.

Perwakilan PT Astra International, Bondan Susilo mengatakan, bantuan mesin pirolisis plastik itu merupakan bagian dari program Kampung Berseri Astra dengan semangat

memanfaatkan mesin pirolisis di Pulau Pramuka, Kelurahan Pulau Panggang, Kepulauan Seribu Utara sejak 2019.

"Ke depan kami harapkan mesin pirolisis plastik ini tidak hanya di Pulau Harapan saja, tetapi di semua pulau permukiman. Sehingga selain bisa mengurangi sampah, manfaatnya juga bisa dirasakan oleh nelayan Kepulauan Seribu," ujar Bupati Kepulauan Seribu, Junaedi dalam siaran pers yang diterima, Selasa (25/12).

Junaedi mengatakan, mesin pirolisis plastik di Kelurahan Pulau Harapan merupakan hasil kolaborasi antara Pemkab Kepulauan Seribu dengan PT

Astra International Tbk untuk mengurangi sampah plastik dengan cara mendaur ulang sampah di wilayah tersebut menjadi BBM jenis Solar.

Pemkab Kepulauan Seribu sudah memanfaatkan mesin pirolisis di Pulau Pramuka, Kelurahan Pulau Panggang, Kepulauan Seribu Utara sejak 2019.

"Ke depan kami harapkan mesin pirolisis plastik ini tidak hanya di Pulau Harapan saja, tetapi di semua pulau permukiman. Sehingga selain bisa mengurangi sampah, manfaatnya juga bisa dirasakan oleh nelayan Kepulauan Seribu," ujar Bupati Kepulauan Seribu, Junaedi dalam siaran pers yang diterima, Selasa (25/12).

Junaedi mengatakan, mesin pirolisis plastik di Kelurahan Pulau Harapan merupakan hasil kolaborasi antara Pemkab Kepulauan Seribu dengan PT Astra International Tbk untuk mengurangi sampah plastik dengan cara mendaur ulang sampah di wilayah tersebut menjadi BBM jenis Solar.

Mengutip informasi Pusat Kajian Kebijakan Strategis (Pusjakstra) Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, pirolisis adalah proses dekomposisi kimia suatu bahan menggunakan pemanasan (thermolisis) tanpa kehadiran oksigen atau dengan udara yang terbatas. Hasil pirolisis dapat berupa tiga jenis produk yaitu padatan (charcoal atau

arang), gas (fuel gas), dan cairan (bio-oil).

Hasil uji laboratorium terhadap BBM yang dihasilkan mesin pirolisis plastik ternyata relatif stabil dan bisa mengoperasikan mesin dua langkah (2-tak), seperti gergaji mesin (chainsaw). Teknologi pirolisis plastik itu juga tidak memerlukan listrik yang besar dan tempat yang luas. Sehingga pekerjaan mengubah sampah plastik agar menjadi lebih bermanfaat itu mudah dilakukan oleh setiap warga Pulau Pramuka.

Indonesia sangat berkomitmen untuk mengurangi sampah plastik. Dalam 15 tahun terakhir, Indonesia menghadapi tantangan besar dalam sampah plastik karena jumlah dan fraksi sampah plastik terus meningkat yang sebagian besar dihasilkan dari barang plastik sekali pakai, seperti kantong plastik, kemasan plastik fleksibel (sachet dan pouch), sedotan plastik, dan wadah busa plastik (styrofoam). ● yan



## PEMBUATAN MAKET DI DEPOK

Perajin menyelesaikan pembuatan miniatur di Maket Diorama, Depok, Jawa Barat, Selasa (25/1). Pembuatan maket, diorama, dan miniatur berbahan dasar PVC foam dan akrilik dengan berbagai macam skala tersebut dijual dengan harga Rp200 ribu hingga Rp15 juta per unit tergantung tingkat kesulitan dan ukuran.

IDN/ANTARA

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. PARAHYANGAN ELITA ABADI, sebagaimana dimuat dalam akta Nomor 25, tanggal 24 Januari 2022, dibuat dihadapan FARDIAN, SH., Notaris di Jakarta, Para Pemegang Saham telah mengambil keputusan: Menyetujui pembubaran perseroan terbatas PT. PARAHYANGAN ELITA ABADI, Berkedudukan di Jakarta Selatan, dan Menunjuk SUWANDHI SASMITA sebagai Likuidator. Bagi pihak yang berkepentingan termasuk kreditur Perseroan, dapat menghubungi atau mengajukan tagihan dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator dengan alamat: Komplek Wijaya Graha Puri (Grand Wijaya Center) Blok H.8, Jl. Wijaya II, Pulo, Kebayoran Baru, Jakarta 12160 Jakarta, 26 Januari 2022 Likuidator Ttd SUWANDHI SASMITA

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. SUKSES KERJA BERSAMA, sebagaimana dimuat dalam akta Nomor 26, tanggal 24 Januari 2022, dibuat dihadapan FARDIAN, SH., Notaris di Jakarta, Para Pemegang Saham telah mengambil keputusan: Menyetujui pembubaran perseroan terbatas PT. SUKSES KERJA BERSAMA, Berkedudukan di Jakarta Selatan, dan Menunjuk SUWANDHI SASMITA sebagai Likuidator. Bagi pihak yang berkepentingan termasuk kreditur Perseroan, dapat menghubungi atau mengajukan tagihan dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator dengan alamat: Komplek Wijaya Graha Puri (Grand Wijaya Center) Blok H.8, Jl. Wijaya II, Pulo, Kebayoran Baru, Jakarta 12160 Jakarta, 26 Januari 2022 Likuidator Ttd SUWANDHI SASMITA